

LES FILMS MUTUELS PRESENTENT FANTASTICA

UNE SYMPHONIE DE COULEURS, D'HUMOUR ET DE CHANSONS!

FANTASTICA, la comédie musicale que GILLES CARLE rêvait de tourner depuis plusieurs années, et qui met en vedette CAROLE LAURE et LEWIS FUREY, prend enfin l'affiche au cinéma Berri, le vendredi 31 octobre, après avoir inauguré le Festival de Cannes en mai dernier.

FANTASTICA emprunte son titre au nom de la troupe musicale dans laquelle triomphe la séduisante Lorca (Carole LAURE). Au hasard d'une petite ville où cette troupe donne son spectacle, Shawin, Lorca prend la défense d'un vieil écologiste Euclide Brown (Serge REGGIANI), dont le domaine, véritable petit paradis boisé, est menacé par une multinationale.

Etonnant, fantaisiste, lyrique, FANTASTICA est avant tout un film-événement, un film-spectacle qui met en relief le talent exceptionnel de deux artistes, Carole LAURE, comédienne-chanteuse, et Lewis FUREY, auteur-compositeur-chanteur-comédien. Déjà, ils avaient remporté un immense succès l'an dernier auprès du public québécois et français avec leur spectacle; dans FANTASTICA, ils vont plus loin. Ils captivent, séduisent, enchantent! Leur univers n'est que musique et leur âme que poésie. Leur coeur bat au rythme d'une symphonie de couleurs, d'humour, et de chansons!

Tantôt envoûtante, sensuelle, à l'image de Carole LAURE, tantôt déchirante, douce, à l'image de Lewis FUREY, la trame musicale de FANTASTICA est un événement en soi. Et le système de son en stéréo Dolby du "nouveau" cinéma Berri fait honneur à la qualité de l'enregistrement.

De FANTASTICA, Gilles CARLE signe le scénario, les dialogues et la réalisation. François Protat y est directeur de la photographie. Produit au coût de \$3.5 millions, le tournage de FANTASTICA a duré 8 semaines et s'est déroulé à Shawinigan.